
Ｑ　町の防災備蓄品は何日分ありますか。ま
　　たどこに保管されていますか。
Ａ　原則は３日分です。役場北側の水道事務
　　所を中心に保管してあります。
Ｑ　備蓄品が３日分では足りないと思います。
　　せめて、１週間分必要ではないですか。
Ａ　３日分が基準です。災害協定を結んでい
　　る市町からの援助も力になると思います。
　　いずれにしても各自で、備蓄の準備が重
　　要です。

Ｑ　５月号の議会だよりに町の予算が掲載さ
　　れ、円グラフに％の表示がしてありまし
　　た。一般町民には分かりにくいです。町
　　民一人当たりの予算で表示してほしい。
　　民生費や教育費の表示もお年寄りや小学
　　生でも分かるように表示してほしい。

【議会だよりの編集をもっと分かりやすく】

Ｑ　議会報告会は５年目と聞きました。　　
　　議員から説明を聞き、町民が質問する。
　　そして、議員は議会報告会での町民の要
　　望を町執行部に伝えてください。
　　町長にも町政懇話会を実施してほしい。
　　一般町民が質問して町長が答える場を設
　　けてほしい。
Ａ　執行部に伝えておきます。
※　検討します。

【町政懇話会の実施を】

（注）※印は、町執行部より回答を受けたものです。

町民から多くの質問があった会場（ハートピア安八）

【災害時の備蓄は】

Ａ　議会だよりの編集の原則は、中学生で理
　　解できる表現にしなさい、と言われてい
　　ます。また、行政用語は使わず一般用語
　　で表現するようにとも言われています。
　　それらに注意し編集作業をしています。
　　今後、より一層町民目線での編集に努め
　　ます。
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